

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah Subhanallahiwataala karena atas rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam penulis haturkan pada nabi akhir zaman Muhammad Sallahualaihiwasallam, para sahabat, keluarga serta pengikutnya hingga akhir zaman.

Skripsi yang berjudul “Gambaran Karakteristik dan Angka Kejadian Pasien Demam Berdarah Dengue di Rumah Sakit Al-Ihsan periode Januari sampai Desember Tahun 2014” disusun sebagai tugas akhir untuk melengkapi persyaratan akademik dalam menyelesaikan Program Studi Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Keberhasilan dalam penyusunan karya tulis ini tidak terlepas dari bantuan bimbingan dan pengarahan yang tidak ternilai besarnya dari berbagai pihak.

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada yang kami hormati Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF. sebagai Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Secara khusus, penulis mengucapkan terima kasih kepada yang terhormat Apen Afgani, dr., Sp.PD.,M.Kes sebagai pembimbing satu dan Rio Dananjaya, dr., M.Kes sebagai pembimbing kedua yang telah memberikan bimbingan, arahan, ilmu serta saran yang sangat berharga bagi penulis. Terima kasih juga kepada Dr. Sadeli Masria, dr., Sp.MK sebagai ketua

penguji, Ike Rahmawati, dr., M.Kes sebagai anggota penguji dua dan Agung F, dr., SpPD sebagai anggota penguji tiga atas ilmu, saran dan kritik yang membangun dalam siding skripsi. Terima kasih kepada Triando B, dr selaku dosen wali yang selalu memberikan dukungan, nasehat dan semangat layaknya orang tua. Terima kasih juga kepada Budiman, dr., MM. yang telah membantu dalam pengarahannya penghitungan statistik dan kepada seluruh staf dosen pengajar dan karyawan di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung yang telah banyak membantu dan mendukung dalam penulisan karya ilmiah ini. Terima kasih kepada staf bagian Humas Rumah Sakit Al-Ihsan Bandung yang telah memberikan izin penelitian dan membantu dalam proses pengambilan data.

Rasa hormat dan terima kasih tak terhingga penulis ucapkan kepada yang tercinta ayahanda Ach. Subandi ST, MM dan ibunda Siti Rohmah amd, Keb yang telah membesarkan, mendidik, memberikan informasi, serta doa yang tidak pernah surut. Terimakasih kepada adik adiku tercinta Nabila Rahmadiani dan Farel Tafazzul Rahman yang memberi semangat dan doa dalam penyusunan skripsi ini.

Terima kasih kepada Seviana Annisa, Bayu Ewangga, Iip Apip, Almer, Rangga, Wildan, Fiqhul Azhari, Krisandi, Ghinan serta teman-teman Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung angkatan 2011 selaku teman yang selalu siap membantu dan memberikan semangat, kritikan dan saran selama mengikuti perkuliahan di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung sampai penulisan skripsi ini telah selesai. Tak lupa juga terima kasih kepada semua pihak yang telah

membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu. Penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak luput dari kesalahan dan kekurangan. Oleh karena itu, penulis mohon maaf dan mengharapkan kritikan dan saran untuk perbaikan di waktu yang akan datang.

Akhir kata dengan segala kerendahan hati, penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada siapapun yang membacanya terutama pihak-pihak yang terkait dan berhubungan dengan skripsi ini.

Bandung, 29 Juni 2015

Penulis